



**Bureau d'information
et de communication**

Rue de la Barre 2
1014 Lausanne

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Journée d'action syndicale dans la fonction publique

La grève et les manifestations syndicales de la fonction publique se sont déroulées, ce mardi 5 octobre, dans le calme. Le service minimum a été régulièrement assuré. Comme lors de la grève du 28 septembre, la plupart des services de l'administration ont fonctionné normalement.

La manifestation en ville de Lausanne en fin de journée a rassemblé, selon l'évaluation de la police municipale, environ 10000 personnes.

Il n'est pas possible d'articuler un chiffre concernant le nombre de grévistes. Ceux-ci ont en effet 48 heures pour annoncer leur participation à la grève. Il faut ensuite quelques jours pour rassembler et traiter ces données afin de connaître de manière fiable le nombre de grévistes et le nombre d'heures chômées.

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 05 octobre 2004